



Vertreter der Rotarier mit der Lebenshilfe-Gruppe am Ausflugsschiff: Gemeinsam machten alle eine große Weserfahrt.

„Das hier ist unser Traumschiff“

NDZ/21.6.14

Mit 23 Passagieren von der Lebenshilfe schippert der Rotary-Club auf der Weser

Springe/Hamel. Ute ist ein Fernsehserienfan, das merkt man gleich: „Das hier“, sagt sie, „ist unser Traumschiff.“ Es war dann doch das Ausflugsschiff „Holzminder“, mit dem 23 Passagiere von der Lebenshilfe zusammen mit dem Rotary

Club Springe auf der Weser schipperten.

Von der Anlegestelle „Am Stockhof“ in Hameln ging es flussaufwärts vorbei am stattlichen Gut Ohr bis nach Kirchhosen und zu den alten Domänengebäuden am gegen-

überliegenden Weserufer. Bereits seit einigen Jahren unternehmen die Rotarier mit der Springer Lebenshilfe regelmäßige Ausflüge. Außerdem fahren sie wöchentlich die Freizeitgruppe des Vereins zu deren Treffen. Es gab viele Gespräche,

ein nettes Lächeln – und ab und zu auch eine Umarmung. „Es ist immer wieder schön, die Betreuten in ihrer Art zu erleben und zu sehen, wie sehr sie ihre Freude und Herzlichkeit mitteilen“, sagt Rotarier Wolfgang Fesca, als das Schiff nach gut

zwei Stunden wieder in Hameln anlegte. Bei Kaffee und Kuchen in den Räumen der Lebenshilfe fand der Ausflug seinen Abschluss. Dort konnten noch einige der Menschen mit Behinderung dabei sein, denen die Mitfahrt nicht möglich war.